



Katholische Kirchengemeinde St. Hubertus

Pfarrbüro: Heimbacher Str. 2 , 52385 Nideggen-Schmidt

Fon: 02474-409 Fax: 02474-410 Mail: kirche-schmidt@t-online.de
Internet:: www.st-hubertus-schmidt.de u. www.gdg-heimbach-nideggen.de

Pfarrer Wecker: Tel. 02427-9095294

Besucherzeiten: Mo. 10.00-12.00 Uhr Mi. 16.00-18.00 Uhr Fr. 09.00-12.00 Uhr

KURZNACHRICHTEN

Lichterabend mit dem Chor „Laudate!“

Herzliche Einladung zu Taizégesängen, Meditation u. (je nach Coronalage) gemütlichem Ausklang bei Brot und Wein/Wasser/Saft.

Mittwoch: 16.11. um 19.00 Uhr in St. Dionysius, Vlatten



Rorate-Messe

Am Mittwoch, 14.12. findet um 7.30 Uhr wieder die Rorate-Messe (Hl. Messe im Kerzenschein) statt. Stand jetzt wird danach gemeinsam gefrühstückt und zwar hinten in der Pfarrkirche (wie beim Seniorennachmittag).

Ich bitte um Anmeldung hierzu im Pfarrbüro: Tel. 409.

Die nächsten Pfarrnachrichten erscheinen am 25.11.2022!

Die „Pfarnachrichten“ sind urheberrechtlich geschützt.
Vervielfältigungen sind unzulässig und strafbar.

REDAKTIONSSCHLUSS
11.11.2022

KATHOLISCHE KIRCHENGEMEINDE ST. HUBERTUS

Pfarnachrichten



Ausgabe 20 vom 11.11.2022 Preis 25 Cent

Spenden für die Ukraine und Engel an meiner Seite

Am Ende unserer Engelwochen möchten wir, die Pfarre St. Hubertus Schmidt, als Veranstalter in Zusammenarbeit mit der Künstlerin Caroline Lauscher uns herzlich bei allen Beteiligten bedanken. Sowohl die Ausstellung „Engel an meiner Seite“ als auch das vielfältige Rahmenprogramm wurde zahlreich besucht. Während der engelbegleitenden Zeit haben wir Spenden gesammelt für den Verein „Hoffnung schenken e.V.“ deren Kopf und Herz Alice Klein aus Imgenbroich ist. Nun konnten wir ihr erfreulicherweise eine Spendensumme von **1550 €** überreichen.

Ebenfalls konnten wir auch nochmals unsere Spendensumme für ihre Ukraine Hilfe aufstocken und überreichen. Bereits seit Kriegsbeginn haben wir während Friedensgebeten Spenden gesammelt und um Hilfe geworben. Seit Februar haben wir Alice Klein für Hilfstransporte in die Krisengebiete Nahrung, Kleidung, Medikamente etc. und Spendengelder für Transporte und dringend benötigte Hilfsgüter vorbei gebracht. Insgesamt durften wir ihr Sachspenden von über **3500 €** überreichen.

Alice Klein ist berührt von dieser Hilfsbereitschaft und bedankt sich bei allen Spendern herzlichst.

Und sie ruht sich nicht aus, sondern ist weiterhin im Einsatz und organisiert Hilfstransporte etc. für die Kriegs- und Krisengebiete in die Ukraine. Ebenfalls unterstützt sie Flutopfer in unseren Regionen und im Ahrtal. Überall wo Hilfe benötigt wird, ist sie als Engel zur Seite.

Auch von unserer Seite ein **herzliches Dankeschön** allen Spendern!

Der Pfarrreirat

Liebe Gemeindemitglieder*innen,
die nächsten Hl. Messen in unserer Pfarre finden statt am:

Sa. 19.11.	15.00 Uhr	Familiengottesdienst des Kindergartens St. Hubertus Schmidt
	19.00 Uhr	Hl. Messe -Kollekte für die Diaspora-
Sa. 26.11.	18.00 Uhr	Nideggen: musikalische Andacht zum Advent
	19.00 Uhr	Hl. Messe zum 1. Advent unter Mitwirkung des Kirchenchores Zillertaler Bauernmesse anl. des Festes der Hl. Cäcilia

Für die Leb. u. Verst. d. Kirchenchores St. Hubertus Schmidt

Kranzniederlegung Volkstrauertag

Da am Sa. 12.11. in Schmidt die Firmfeier ist wird die Kranzniederlegung in unserer Pfarre am **Sonntag, 13.11. um 10.00 Uhr** auf dem Vorplatz der Kirche am „Bombensplitter-Kreuz“ stattfinden.

Dort wird ein Vertreter der Stadt Nideggen ein paar Worte sprechen u. das Tambourcorp Schmidt die Feier musikalisch untermalen.

Firmung in Schmidt

Am Samstag, 12.11.2022 erhalten um 18.00 Uhr in unserer Pfarrkirche folgende Jugendliche aus unserer Gemeinde das Sakrament der Firmung:

Suza Krings, Max Wergen, Julian Franzen, Owen Greuel, David Schnitzler, Jens Klein, Leonie Kratzenberg, Annika Frings, Kim Staude, Michelle Schiller, Anna Deuster, Anna Dunkel, Melina Braun, Maxim Breuer, Hannah Hallmanns, Filip Gaciarz, Felix Koch.

Herzliche Glückwünsche der Pfarre hierzu!

Feierliche Einführung von 4 neuen Messdiener/innen

Nach einigen Wochen intensiver Proben mit Julia, Mira und Marina durften wir während einer feierlichen Einführungsmesse am Samstag, den 22. Oktober unsere 4 neuen Messdiener/innen

Fabian Harmann, Lilly Hoven, Sophia Krausen und Anna Marx herzlich willkommen heißen.

Wir freuen uns sehr über unseren Nachwuchs und sind nun wieder eine Gruppe von 18 Messdiener/innen im Alter von 9-16 Jahren.

Bei uns steht zwar das Dienen und kirchliche Aktivitäten im Vordergrund, aber wir unternehmen auch andere Dinge gemeinsam. So starteten wir bereits am Tag nach der Einführung zu einem gemeinsamen Tag ins Phantasialand und hatten jede Menge Spaß und einen wunderschönen Tag zusammen.

In den Sommerferien waren 4 Messdiener/innen in Begleitung von Anja Nießen eine Woche in Rom und verbrachten dort mit einer Gruppe aus unserer GdG und Pfarrer Wecker eine unvergessliche Zeit.

Wer sich für unsere Messdiener und auch für die Jugendarbeit in der Pfarre näher interessiert, kann sich gerne informieren im Internet unter:

www.jugend-freizeit-schmidt.de

Und neue interessierte Messdiener, egal welchen Alters, sind immer herzlich willkommen.

Julia Krauthausen, Mira Krings, Marina Fückler, Anja Nießen u. Michaela Fückler